9月9日は 救急の日です



毎年9(きゅう)月9(きゅう)日を「救急 ● の日」として、救急医療、救急業務につい て皆さんの理解と認識を深めていただく ことを目的に定められています。

すが、反面、最近ではごく安るようになってきたと言えま方が身近なものとして利用すんだことや、救急車を住民の や、タクシー代わりのかに軽症である場合の 易に救急車を呼ぶ風潮(が急増しているのも事実です Ó 0) 利用 (明ら

全国的に救急車のでは、一年をお願いします。 **◆** 今、 請件数の増加は、 年々増加しています。 ・〜救急車の適正な利本当に救急車が必要で 的に救急出動 高齢化が進ます。救急要 件数は

とを心配するからです

ケガのときに利用しましょう。

●救急車は緊急性のある病気や

るはず

の命を救えなくなるこ

こと、1分1秒を争う、助かや病気に対して到着が遅れる稼動率が上がり、重篤なケガな救急車利用により救急車の

を定期的(須賀川消防署にて法の講習会「普通救命講習会」 現在、消防署では心肺蘇生 利用や、 用は控えましょう。 ●明らかに軽症である場合の ◆大切な人の命を守るために救 タクシー わりの利

☎62—4511

に使用できる機械を組み合わせ、器)と呼ばれる、誰でも簡単るAED(自動体外式除細動 ます。最近設置されて開催)及び随時受けは もらう内容となっていま効果的な救命処置を実践 くださ をして大出血してしま 毎月第2土曜日 対処法などもご説 心肺蘇生法以外にも、 最近設置されてきてい及び随時受け付けてい お気軽にお 第3木 、ます。 合 い った た た じ が して

> 広 告

東日本大震災で被災された皆さんに一日も早い復旧を 心からお祈り申し上げます。

ボランティアとして「屋根瓦」の「棟」復旧を伝授い たします。ご一報を。

須藤勝行政事務所

須藤 勝(元町役場職員) 所〉 鏡石町不時沼294 ⟨T E L⟩ 62-3381

「体がだるい?」 「咳が治らないの?」 それつて結核ガモ…。

結核予防週間

9月24日(土)~30日(金)

結核は過去の病気ではありません。県内でも昨 年247名の方が新たに結核を発症しています。そ の内約6割が65歳以上の方です。結核は、人か ら人にうつる感染症、自分が結核だと気付かずに 周りの人々に移してしまうことがあります。結核 は、早期発見早期治療により治すことが出来ます ので、結核に関心を持ち、正しい知識を身につけま しょう。

◆結核はどんな病気?

結核とは、結核菌によって主に肺に炎症を起こ

結核を発病し重症化している人の咳やくしゃみ のしぶきには、結核菌が含まれています。このし ぶきが蒸発して、結核菌だけが空気中に漂って飛 び、それを周りの人が直接吸い込むことによって うつります。

結核の主な症状には、咳、微熱、たん、胸痛な どの症状が2週間以上続いた場合は、要注意です。 [結核かな?]と思ったら医療機関を受診しましょ う。また人にうつさないために、咳が出る時期は マスクをつけましょう。

◆65歳以上は年に1回胸部レントゲン検査を受 けましょう

現在実施中の、町総合健診でも65歳以上の方 は無料で検査を受けることが出来ます。9月25 日には、鳥見山体育館で追加検診も予定しており ますのでご希望の方は、健康福祉課までお問合せ 下さい。

また、健診等で胸部レントゲン検査の精密検査 が必要となった場合は、咳やタンが出るなどの自 覚症状がなくても必ず受診しましょう。 咳・タン など目立った症状があらわれにくいのが高齢者の 結核の特徴です。食欲がない・元気がない・体重 減少・微熱などの症状しか出ない場合があります。 日頃から健康状態に注意しましょう。

◇問合せ先 健康福祉課 ☎62-2115

地デジ視聴広報車巡回訪問

福島県のアナログ放送は、平成24年3月末までに終了 します。地デジのご準備をお急ぎください。デジサポ福 島では、下記の期間、鏡石町内をデジサポカーにて地デ ジアドバイザーが巡回訪問をおこないます。地デジのお 困りごとについて、お気軽にご相談ください。

- ◆巡回日程 9月26日(月)~9月30日(金)
- ◆問合わせ デジサポ福島 ☎024-505-1010

第13回少年の主張 鏡石町大会

8月6日(土)、町公民館で第13回少年の主張町大会が開催されました。 小学生11人、中学生6人が出場し、日頃考えている夢や希望、また震災を 体験して感じたことなどについて発表しました。最優秀賞は、小学生の部が 正木亜嘉理さん(一小6年)、中学生の部が滝口結菜さん(鏡中3年)の2人が 受賞しました。また、赤羽佑互さん(一小6年)、菊地未祐さん(一小6年)、 大橋奈々さん(鏡中2年)、津金花歩さん(鏡中3年)の4人が優秀賞を受賞し ました。なお、中学校の上位3名は、県大会に推薦することになります。最 原禾堂を承堂したお二人の作品を全日と並且に分けてず切合します

よい

る喜びを感

全力を



変方貝で文貝したの二人。	のF回をラガと木戸にガリ くこ和川 ひより。	▲小学生の部最優秀賞を受賞した止木亜嘉埋さん
記録を残そう。一生懸命パスの練習をする友達の姿に、ようになる!」友達も、力強く言いました。絶対にいい…。」と思いました。「もっと練習してうまくパスできる「これで、リレーになる。大会で走れる。良かったぁっなげよう。」	を新しく見つけたのです。それは、仲間です。 ませた。練習日でない日も練習して、大会の前日まで完璧にた。練習日でない日も練習して、大会の前日まで完璧ににいかない。もっと経験のある人とだったら…正直、そう思ってしまいました。不会に出ることが決まってから、毎日練習をしました。た。練習日でない日も練習して、大会の前日まで完璧ににいかない。もっと経験のある人とだったら…正直、そう思ってしまいました。でも、他にメンバーはいません。この五人でバトンをつなごう。私は、二走の友達にた。練習日でない日も練習して、大会の前日まで完璧にた。練習日でない日も練習して、大会の前日まで完璧にた。練習日では、しました。でも、他にメンバーはいません。この五人でバトンをつなごう。私は、二走の友達にた。 にいかない。もっと経験のある人とだったら…正直、そう思ってしまいました。でも、他にメンバーはいません。 この五人でバトンをつなごう。私は、二走の友達にた。 神習日では、サレーが初めての人で、たらに出ることが決まってから、毎日練習をしました。	走ることの楽しさました。そこで、私は、走ることの楽しされが好きだ」と言えることはあります。それは、あります。を出し切って走ったあとの「気持ちいい!」という感じ。全力を出し切って走ったあとの「気持ちいい!」という感じ。全力を出し切って走ったあとの「すっきりした!」そう快感。そのすべてが、何よりも好きです。 「のすべてが、何よりも好きです。 「会に出来することになります。 「会に出来することになります。 「会に出来することになります。 「会に出来することの楽しされが好きだ」と言えることはあります。 「会に出来することの楽しされば、走ることの楽しされば、まることの楽しされば、まることの楽しされば、まることの楽しされば、まることの楽しされば、まることの楽しされば、まることの楽しされば、まることの楽しされば、まることの楽しされば、まることの楽しさまない。
出し切って。そこに、大切な仲間がいるから。 私は、これからも、走り続けます。風を切って。全力にも代えられない喜びです。 いて、そして競い合える仲間がいること。それが私の、いて、そして競い合える仲間がいること。それが私の、う。私は、今、走る楽しさと、もう一つ、走れる喜びをう。私は、今、走る楽しさと、もう一つ、走れる喜びを	せず終わっちゃう。心のすみには弱い自分がいました。 し、笑っていました。「みんな速かったす」にある。 「できる。」 「できる。」 「できる。」 「できる。」 「できる。」 「できる。」 「できる。」 「できる。」 「できる。」 がは、笑っていました。「みんな速かったぁ」「でも、ベスは、笑っていました。「みんな速かったぁ」「でも、ベスは、笑っていました。「みんな速かったぁ」「でも、ベスは、笑っていました。「みんな速かった」」でも、ベスは、笑っていました。「みんな速かった」」にある。 がよ。」 あったからです。もし、仲間がいなかった」 は、笑っていました。「みんな速かったぁ」「でも、ベスは、笑っていました。「みんな速かったぁ」「でも、ベスは、笑顔でした。私は、笑っていました。「みんな速かったぁ」「でも、ベスは、笑っていました。「みんなきのは、といった。」 がよ。」 がは、だよ。」 がは、だよ。」 がは、だよ。」 がは、だよ。」 がは、だよ。」 がは、笑っていました。「みんなきした。結果は六十三秒。 がよ。」 がは、だよ。」 がは、だよ。」 がは、だよ。」 がは、だよ。」 がは、だよ。」 がは、だよ。」 がは、だよ。」 がは、だった。 がは、これる相手もいない、アドバイスをくれる相手もない。 をいる。。 がは、これるには弱い自分がいました。 は、だよ。」 がは、これるには弱い自分がいました。 にはず終わっちゃう。 でも、、決勝には弱い自分がいました。 にはなく、 でも、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、	私は固く誓いました。 大野に行くことはできない。記録をおいがでしょ。」私達は、もう一度走りました。 一人も一緒にいたのです。私だって、本当は泣きたい気持ちでした。 一人も一緒にいたのです。私だって、本当は泣きたい気持ちでした。 十つくれたのは、コーチでした。 すると、もう一人も一緒にけてくれたのは、コーチでした。 すると、もう一人も一緒にけてくれたのは、コーチでした。 すると、もう一人も一緒にけてくれたのは、コーチでした。 本番と同じようにタイムを計る毎礼は固く誓いました。

かかだ

記録を残

達自

- 六秒台にな

5

助泣が